

PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VII — Núm. 1 682

DIARIO DE LA TARDE
Independiente

y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Miércoles 17 de Enero 1917

Pagos por adelantado

Labor simpática

La labor periodística bien puede decirse que es de las más intrincadas que puedan ejecutarse puesto que no solamente exige conocimientos exactos de la materia que se trate sino que además hay que poseer una gran perspicacia para decir todo cuanto no sea ofensivo a nadie aunque se toque el ridículo ensalzando ruindades con la máscara de la hipócrita li-
soria.

Un periodista que hablando con claridad desde las columnas de cualquier periódico diga las verdades a cualquier hombre público con la sola y exclusiva intención de librar a la sociedad de una plaga o ruina; uno que escriba sobre cualquier suceso o materia que constituya un daño para el semejante con el solo fin de castigar a quien cometa irregularidades perniciosas, ese periodista es aborrecido por los malvados y perseguido además por malhechores que se disputan la ocasión de suprimirle, unas veces bajo la acción de un arma homicida y otras veces con la ayuda del falseamiento de las leyes.

No hay que forzar la imaginación para recordar la serie de periodistas que escriben para el pueblo que son víctimas de procesos, amenazas, desafíos y agresiones.

Conviene hacer la salvedad en honor a la profesión periodística que no todos los que atacan a los políticos o abordan una cuestión particular lo hacen con alteza de miras, estos casos son irremediables ya que no es posible negar al ciudadano la libertad de manifestarse en sus sentimientos e impulsos, pero también hay que tener en cuenta que todo el que escribe con sinceridad y valentía para sanear el ambiente que pone en peligro la salud moral de los ciudadanos, está sujeto a las mismas vicisitudes que los que corrompen la atmósfera por el solo gusto de dar rienda suelta a mezquinas pasiones.

Por desgracia en España se confunden las más de las veces unos con otros periodistas y hay quien huyendo de calificados injustamente adoptan el sistema de piropopear hasta los de su sexo y quemar incienso en

homenaje a los que solo merecen la reprobación más absoluta.

Este cómodo sistema de escribir no proporciona ninguna contrariedad y si una buena colección de distinguidos amigos y decididos protectores.

Un ejemplo:

Nuestro respetable y querido amigo el activo honrado y elocuente diputado D. Alfonso de Rojas trabaja incansablemente para conseguir la construcción del ferrocarril de Alcoy.

Los alicantinos debemos mostrar gratitud eterna a taa preclaro diputado.

¿Verdad que de este modo tendríamos a un cacique de nuestro lado dispuesto siempre a protejernos con alguna credencial?

Ya lo creo, pero no todos los que escribimos para el publico somos capaces de mentir tan descaradamente atribuyendo méritos que no aparecen por ninguna parte.

Las alabanzas ficticias es la labor mas sencilla, más simpática y más predilectiva.

¿Quién dice que Don Federico Soto será alcalde otra vez de Alicante?

Esa noticia le habrá sentado al estómago del Sr. Pobll como un hueso.

Amigo: para eso está el bicarbonato.

CHISPAZOS

El Sr. D. Eduardo Dato, además del banquetazo que le dieron el domingo último, lo han vuelto a obséquiar con otra cuchipanda restauranesca sus amigos los representantes de Cataluña.

Hacen muy bien esos políticos de matar el tiempo entreteniéndose las mandíbulas pero tengan presente que sus quehaceres gastronómicos que el País emigra por falta de pan. Así es que al tomar otra vez el poder deben hacerlo con un plan de gobierno que permita a todos los españoles digerir algunos comestibles.

Decimos esto, porque el actual Gobierno es muy egoísta y solo se preo-

Josefa Araeil Santaerou Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

cupa de sus estómagos y de ir al campo en busca de caza.

Circula con insistencia el rumor de que en Madrid ha desaparecido un agente de Bolsa acompañado de setecientas mil pesetas.

Bonita fuga, ¿verdad?

Nada menos que ciento cuarenta mil duros acompañan al desaparecido. Con esos ochavos puede comprarse una buena biblioteca incluso todos los ejemplares del Código penal y reirse de ellos.

A buen seguro que a estas horas no hay nadie que se atreva a calificar de robo a una cantidad tan respetable.

Ya esta hecha la nueva combinación de gobernadores. El señor Soto Mollá, paisano nuestro, ha dejado la gobernación de Huesca y se ha venido a Alicante a disfrutar las delicias del clima.

Ha hecho bien el señor Soto; aquello está climaterico con tantas nieves y máxime bajo el ambiente de un Gobierno tan fresco como el del señor Romanones.

Lo malo es Sr. Soto que aquí no se fia de su política el amigo D. Alfonso Este buen señor es muy egoísta y no quiere a su alrededor a nadie que sea listo, por que ¿que sería del señor Rojas si hubiese en Alicante otro político más diplomático que él?

Una friolera: No solo no hubiera llegado a disfrutar del kilometrico gratis sino que su partido estaría más partido todavía.

Estamos seguros que la venida tan inesperada del Sr. Soto a Alicante le habrá quitado el ipo al Sr. Rojas y se habrá quedado más frio que la nieve de Huesca.

¿Verdad D. Alfonso?

CENTELLAS

Satisfechísimo, contentísimo y confiadísimo se halla el ministro de Fomento por las obras de canalización que se llevan a cabo en Lora del Rio.

¿Conque satisfechísimo, contentísimo y confiadísimo?

Nos alegraremos y celebraremos que no sea un alarde politiquismo.

Necrología

Hoy ha fallecido tras larga enfermedad la virtuosa señora, modelo de esposa y madre doña Virgilia Mirete después de haber recibido los santos sacramentos y la bendición de su santidad.

La noticia ha producido entre sus innumerables amistades profunda sensación de senimiento por la magnanimidad de corazón que en vida distinguía a la que ha entregado su alma a Dios y por la cual eternamente rogarán los que eran objeto de sus obras caritativas y los que se honraban con su amistad.

Esta tarde a las cuatro tendrá lugar el entierro para trasladar el féretro desde la casa mortuoria Isabel II al panteón de familia.

La redacción de PERIÓDICO PARA TONOS, se asocia a la pena de su familia a quien envía su más sentido pésame.

Hacen falta

Hacen falta bordadoras máquinas y costadoras.—Razón número 9 2.º

MODISTA

A. Francés

Clase especial de corte, confección y transformación.—Segura 45 (entradas)

Pobre humanidad

Al razonar en el espacio la palabra evangélica de Paz se apoderó del ánimo de todos los corazones humanos una profunda sensación de alegría. Los hombres que forzosamente empuñan las armas contra sus hermanos; los que manejan aparatos formidables para regar los suelos con su propia sangre, fueron los primeros en sentir renacer en sus almas la esperanza de salvación. Las naciones neutrales creyeron de buena fé que había llegado el momento de que los hombres avergonzados de asimilarse a las fieras arrojarían lejos de sí las armas con que se despedazan y enternecidos se darían un abrazo fraternal y llorarían la mutua matanza cometida.

Trista decepción; aquella sublime palabra de paz solo era un estímulo para proseguir la guerra con más ímpetu con más crueldad, con más ahinco.

El gobierno de los Estados Unidos, cuya nación la caracteriza el temperamento frío y pensador, ha sido el primero que aunque apartado millares de leguas de la Europa civilizada se ha indignado y compadecido de que los pueblos que blasonan de progresivos estén avergonzando a los pueblos salvajes y viendo además que tal barbarismo no lleva trazas de terminar hasta haber arrasado la Europa entera ha preguntado hasta donde piensan llegar con su empresa desoladora y lo que se proponen conseguir esos países belicosos con su tenaz enfiameamiento.

Respuesta? Ni unos ni otros han contestado adecuadamente para terminar la contienda. Todos ellos están poseídos de la creencia de que es más honroso y conveniente sacrificar unos cuantos millones de seres más y acabar de destruir lo que queda en pie sin fijarse siquiera que son muy sagradas y valiosas las vidas que aun subsisten y que todas ellas representan mucho más valor que el que supone una victoria sobre terrenos calcinados por el fuego de los cañones y sembrados de cadáveres.

La venda de sangre que cubre los ojos de los que luchan, atrofia la razón y produce espasmos convulsivos cual organismo mental, ébrio por el alcohol y precisamente por que los países neutrales están exentos de ese estado anormal es por lo que están todos ellos obligados a impedir que esa borrachera de sangre continúe por más tiempo, de lo contrario los vapores que surjan terminarán por infestar a todo el planeta.

España es una de las naciones que primero se han condolido de esta he-

catombe y procurado por todos los medios humanos influir en el ánimo de los combatientes para que depongan su actitud fratricida y aunque nuestros políticos no son de los más apropiados para llevar a cabo tan magnánima labor por carecer de diplomacia, no por eso han dejado de demostrar su buena voluntad.

Es lamentable pues que con los buenos deseos de Washington y España secundadas por las demás naciones neutrales no se haya conseguido empezar la era de paz que tan necesitados de ella están todos los hogares que ocupan la tierra. De seguir así, ¡pobre Humanidad! sus heridas no se cicatrizarán hasta después de muchos siglos de trabajo y arrepentimiento.

Exabrupto

No se pueden calificar de otra forma las palabras empleadas en el periódico de Madrid «La Unión Ferroviaria» perteneciente al 1.º del actual, para censurar la gestión alamentable y encomiástica a la par que muy beneficiosa a los intereses de la Compañía de F. C. de M. Z. A., que viene realizando el inteligente Inspector del Movimiento D. Martín Torres Moya. Una observación con vendrá hacer antes de entrar de lleno en el motivo de las presentes líneas cual es la de haber llegado a nuestras manos el referido periódico por conducto de un subordinado suyo, amante de su resta y noble manera de proceder y celoso vigilante de todo aquello que pueda obscurecer la difana claridad con que brilla la honorable dirección y acierto que ha sabido dar a sus funciones el Sr. Torres a quien conocemos muy a fondo y sabemos por lo tanto que su moralidad siempre justa y esclava al más estricto cumplimiento de su deber le impediría realizar actos que encubrieran algún rencor y que por lo tanto no estuvieran altamente justificados; consta pues éesta pequeña observación y que no es nuestro ánimo entablar polémicas inútiles con personas que descienden al terreno de las precacidades para argumentar un ataque, que mas bien es un aplauso.

Siempre han estado en contraposición los deseos del indolente por no llamar vago, con los de aquel que se desvive y excede en su cometido y claro está que nunca encuentran la razón para ser amonestados aquellos que creen tener en sus desinios un pasa tiempo olvidándose que encarnan una ineludible obligación: si por el encargado de reprimirles se abandona esta función autoritaria y de confianza que en él depositara

una empresa o entidad, degenera esto en un mal que iguala a todos con el mismo rasero puesto que el incubridor de un hecho de esta naturaleza es tan culpable como el que delinque.

Precisamente en esto y nada más que en esto estriba toda la ineptitud que se le atribuyen al mencionado señor Torres esos señores a que aludo y propósito de esto es me ocurre preguntar ¿entre ellos no habrá alguno que por sus malas condiciones de laboriosidad haya sufrido algún castigo impuesto por este señor? Pudiera ser muy fácil; no puedo concebir de otra manera aunque de esta es imcomprensible también, se falte tan descaradamente a la consideración que merece un superior que sobradamente tiene demostrada su suficiencia dentro de su cometido.

¿Que más se puede desear de un hombre que ha sabido armonizar los intereses del comercio de Alicante con los de la Compañía a quien representa?

Creo que esta es la principal mira que debe tener todo aquel que dependa o tenga que atender al publico, y esto señores de la Unión Ferroviaria, lo ha sabido interpretar muy bien haciéndose acreedor de unánimes simpatías el que con su talento, con su acertada autoridad en asuntos de materia ferroviaria, su incansable actividad y celo y su nunca bastante aplaudida gestión ha venido a Alicante a hermanar los deseos de esta plaza con cuantas facilidades pueda darles como lo ha hecho el honorable Don Martín Torres Moya que viene hoy a honrar con su nombre estas humildes columnas.

Natalicios

Con toda felicidad ha dado a luz un robusto niño doña Micaela García, esposa de nuestro buen amigo D. Juan Rico.

Tanto la madre como el recién nacido disfrutan de perfecta salud.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres

Nuevo Jefe

El Jefe de la Prisión Provincial de Alicante, Don José Martínez García nos comunica por atento B. L. M. haber tomado posesión del cargo de Jefe de esta Prisión.

Celebramos infinito esta toma de posesión del cargo y lo mismo que él, nos complacemos en ofrecerle nuestra más distinguida consideración personal y la cooperación de estas columnas para todos aquellos ac-

tos que necesiten de ella y sean dignos de mención por su importancia. Sea bienvenido.

Junta de Festejos y Propagando del Clima

Habiendo presentado la dimisión la Comisión Ejecutiva de esta Junta y cumpliendo lo dispuesto en el artículo 11 del Reglamento de la misma, se pone en conocimiento del público, que el día 18 del actual a las seis de la tarde celebrará sesión en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento, con el fin de que dicha comisión dé cuenta de sus gestiones hasta el día.

Alicante 16 de Enero de 1917.—El Secretario, José Baeza.

La Sinnombre

La reforma llevada a cabo en este renombrado establecimiento, es digna de mención tanto por el sacrificio que supone como por las condiciones de elegancia en que hoy se halla.

Su dueño don Francisco Giner de Seso de dar a la numerosa clientela que le favorece toda clase de comodidades y de poner a su alcance todo aquello que le permita el local, ha instalado en el interior del mismo un elegante y espacioso reservado restaurant donde se sirven cafés especiales, chocolates, bocadillos, medias cenas etc. etc. y cuanto se pida de cocina que sea factible prepararlo momentaneamente.

Y con el fin de que los servicios no sufran retraso alguno ha aumentado la dependencia sin que por ninguna de estas variaciones, en beneficio de los asiduos concurrentes, hayan sido alterados los precios de los artículos, pues el de aquellos que hasta hoy no existían están tan reducidos también que los pone al alcance de todas las fortunas.

Un aplauso muy sincero merece el señor Giner por esta conveniente reforma que bien claro demuestra el interés que le merecen sus consumidores y amigos.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilis. Excmo. Instituto por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Excmo. interno del Hospital Inglés. Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Aguirre.

Casa: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1.º derecha.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el mero de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Ternel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

Copiamos de nuestro estimado colega «El Diario Malagueño»:

Aprovechemos la lección

Si la historia es maestra de la vida y debe servir para darnos la norma de conducta que nos conviene observar, está fuera de toda duda que nos conviene observar, está fuera de toda duda que nos interesa aprovechar la lección contenida en el capítulo de Rumanía, que nosotros mismos hemos vivido, del cual acabamos de ser testigos presenciales y tenemos, por tanto, certeza absoluta.

Rumanía, situada en el extremo oriente de Europa, país latino por su origen, regido por monarquía constitucional hereditaria, tiene gran semejanza con España, lo cual, aunque colocada en el punto opuesto europeo, es también latina en gran parte y en ella impera la misma forma de gobierno.

Las circunstancias geográficas y políticas de Rumanía le aconsejaron, y pactó, mediante solemne tratado, una alianza defensiva y ofensiva con los Imperios centrales. España, por esas mismas causas precisamente, se halló y sigue desligada de todo compromiso internacional.

Rumanía, después de dos años de vacilaciones, cometió doble traición: no solo no cumplió las obligaciones, en que su firma la tenía empeñada, en cuya virtud debió colocarse desde un principio de la guerra y con todos sus recursos de parte de sus aliados, sino que, (y esto es lo más grave e infame) se pasó con armas y bagajes al campo de los enemigos).

Incluíblemente había de ser castigada, en la proporción debida a tanta maldad, era conducta de Rumanía, cuya historia se ha manchado para siempre. Y digo que debía de ser castigada incluíblemente, si admitimos que la materia, aun la más perfectamente organizada, si el hombre, si la familia, si la sociedad, si el linaje humano, en fin, está supeditado a leyes de orden moral, a las cuales no pueden sustraerse los pueblos,

quienes sufren el castigo o disfrutan el premio de sus actos, según éstos sean ajustados o no a los dictados de una conciencia recta colectiva.

Y en efecto: todos los cálculos de Rumanía y sus delincuentes nuevos aliados, se han venido estrepitosamente al suelo hechos añicos, como fundados en la más grave injusticia y en el mayor de los crímenes. En vez de causar a los países del centro el daño que se propusieron los rumanos, han sufrido estos, hasta en sus mismas entrañas, todos los horrores de la más vergonzosa, terrible y fulminante derrota que registra la historia. Esos rumanos, que soñaron con apoderarse fácilmente con territorios que dicen les pertenecen, han perdido todo el suyo con una prontitud incalculable y a expensas de humillaciones sin cuento.

Rumanía ya no existe. Al norte por la Moldavia, al este por la Dobruja, y al sur y oeste por la Valaquia vieron los rumanos invadido su hogar por el tradicional enemigo turco, por el odioso búlgaro, por el malquerido austrohúngaro y por el temible germano; y no hay campo, aldea ni ciudad en Rumanía que no se halle bajo el yugo del vencedor, quién impone tributos y su voluntad soberana al derrotado, al humillado, al aniquilado rumano, quién llora en estos momentos su patria destruida y su honor destrozado.

¿Porqué, señor, tanta desventura? se pregunta ahora el desdichado rumano. Porque en el Gobierno rumano existe un primer ministro que, ignorante de las fuerzas de ambos

grupos contendientes y seducidos por intereses inconfesables y por halagadoras promesas falaces que brindaron su Francia y sus aliados, no tuvieron reparo alguno en llevarle a la más criminal y vergonzosa guerra que han conocido los siglos.

Y tú, incauto y confiado rumano, te dejaste a la vez engañar por los cantos de sirena de esos picos de oro que existen en todas partes al frente de ignaras muchedumbres, y te dejaste guiar por un mal entendido patriotismo, obedeciendo a un gobernante corrompido y sin conciencia, que, por satisfacer sus ansias de riqueza y sus concupiscencias políticas, te lanzó al abismo y te redujo a la tristísima situación de paria en que te ves, por tu falta de valor cívico para oponerte con todas tus energías a los vandálicos propósitos de ese primer ministro, a los designios negandos del jefe del Gobierno. Si, tú, infeliz rumano, mereces mi compasión como hombre, como mi semejante; pero eres despreciable e indigno de todo miramiento como ciudadano, como padre de familia, como hijo de amante madre, porque no has sabido o no has querido reducir a polvo a ese jefe del Gobierno antes que él te redujera a tí, a tu familia y a tu patria a la catástrofe sin nombre que padeces. Haber estrujado antes a ese primer ministro entre tus hercúleos brazos. No sufrirías ahora las calamidades infinitas que soportas y las vergüenzas inalficables que lloras.

Aprendad, españoles: aprovechemos la lección.

ANTONIO BARRANCO GARRIDO.

Ricardo Cortés

Aceites superiores de oliva.—Vinos tintos, claretes y dulces, calidades selectas.—Servicio a domicilio.—Maison-nave, 19.—Alicante.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pta arraba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pta. kilo.—Sobre a 2'25 pta. kilo.—Pisno a 50 céntimos kilo.—Lana de colchón a 2 pta. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo)

Miguel Vives

Talleres de platear, grabar y Bizlar vidrio y cristal.—Calle Santo Tomás, 5.—Alicante.

Compro vende y cambio espejos finos y corrientes reparo lunas manchadas dejándose nuevas con garantía colocación de cristales, a domicilio compro desde un vidrio o cristal de diez centímetros en adelante espejos corrientes y finos por docena para comerciantes.

Gran H. Miramar

Construido expresamente para dicho fin.—Preciosas vistas al mar y Paseo de los Mártires.—Situado en la mejor calle.—Espaciosas habitaciones.—Luz eléctrica y timbre.—Servicio a merced.—Mesas reparadas.—Pensión desde 5 pesetas.—Espacioso y elegante comedor en la planta baja.—Cubierta de tres platos con entrees de variedades, frutas del tiempo, dulce pan y vino, 12 pesetas.—El almuerzo cubierto con un plato más 2 50 pesetas.—Servicios a domicilio y a la carta.—La mejor casa de Alicante por sus condiciones higiénicas para invernales.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

96 Prop. Casa Maucí Barcelona

tendiera desechar las ideas que se le ocurrian.

—Vamos a bailar.

—Concha apoyó su mano en el hombro del joven, y formaron parte de las parejas que bailaban al compás del piano.

De pronto, dijo Concha.

—Salvador, no puedo más. Ya te he complacido. Ya me ha visto todo el mundo bailar contigo. Mañana habrá alguno que se lo diga al pobre Manolo, y sabrá que mientras él, en la soledad del cuartel, está pensando en mí, yo me he estado divirtiendo y bailando con su rival. Ya puedes estar satisfecho.

—No, no lo estoy,—repuso el joven con despachado acento.

—Pues ¿que quieres más?

—Que me quieras.

La Verbena de la Paloma 93

por su dineros todas las mujeres han de hacer lo que él quiera; y tú, porque echándotelas de valiente has de salir con la tuya cuando te se antoje. Y los dos sabéis que yo amo a un hombre con toda mi alma, que es pobre, y no tiene más riqueza ni más esperanza que mi cariño, y los dos, cada uno por su estilo, me estáis empujando para que me pierda yo y se pierda él, que es incapaz, pobre y todo, de hacer lo que vosotros estáis haciendo.

—¿Sabes Concha,—dijo Salvador despues de un momento,—que si un hombre me hubiese dicho la mitad nada más, de lo que tu acabas de decirme, ya le hubiese metido el resuello para adentro, a fin de que no hablara más?

—¿Y que me quieres decir con eso? ¿Que me quitarás la vida? Pues aca-

DE LA GUERRA

LA SITUACIÓN EN FINLANDIA

Copenhague.—El periódico «Berlinske Tidende» comunica de Estocolmo: Según el «Svenska Dagbladet», en la última temporada han sido transportados considerables contingentes armados rusos al norte de Finlandia. En los últimos meses se han producido numerosos choques entre la población y el elemento militar, habiendo habido muertos y heridos. En una escaramuza en Simolo, al intentar evadirse ocho finlandeses a través de la frontera hacia Suecia, resultaron muertos cinco soldados rusos y heridos varios.

SUBMARINO LIBERTADO

Flesingue.—El submarino alemán que fué detenido por los cruceros holandeses ha sido puesto en libertad, después de abrir una información.

CONFERENCIA DE LOS NEUTRALES?

Munich.—El gobierno sueco tomará en breve la iniciativa para celebrar una conferencia todos los estados neutrales.

LA CAMPAÑA RUMANA

Según el «Ruskije Wjedomosti» se dirige el vecindario de Galatz por Reni a la Nueva Besarabia y por Facsani al norte de la Moldavia. A los rumanos sujetos al servicio militar no se les permite huir por el Danubio. Según noticias de los periódicos del sur de Rusia la ciudad fronteriza ru-

sa de Reni está siendo evacuada. Reni está situada en la desembocadura del Prutch en el Danubio y en el ferrocarril Bender—Reni, que aquí se une al ferrocarril rumano a Galatz.

ALEMANIA DESEA LA PAZ

Washington.—Mientras el kaiser lanzaba su proclama al pueblo alemán, el embajador alemán comunicaba a Wilson que a pesar de la intransigencia que se transcribe en las peticiones de las naciones aliadas Alemania está dispuesta a tomar en consideración cualquiera nueva gestión que haga Wilson para apresurar la paz.

También Wilson parece decidido a intentar nuevas gestiones cerca de Alemania con el mismo objeto.

ALEMANIA Y EL VATICANO

RELACIONES QUE SE ENFRÍAN

Los periódicos anuncian que se han enfriado bastante durante estos días las relaciones entre Alemania y el Vaticano.

En los centros alemanes se reprocha principalmente al Vaticano, por no haber apoyado como se esperaba la acción de las potencias centrales en favor de la paz.

NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

«La Feminista» Sociedad de Oficios varios y Socorros mutuos.

Esta Sociedad convoca a todos sus asociadas a la Junta general que tendrá lugar el próximo Domingo 21 del corriente a las cuatro de su tarde en el domicilio social, Casa del Pueblo.

Se suplica la puntual asistencia de todas las compañeras por tener que tratarse asuntos de gran interés.

D. Angel Velasco y Gomez en atento B. L. M, nos participa haber sido incorporado al Ilustre Colegio de Procuradores de esta Capital al mismo tiempo que nos ofrece su casa en la calle de los Angeles n.º 8.

Agradecemos la distinción tenida con nosotros y nos complace en hacerla pública para conocimiento de su numerosa clientela.

Notas municipales

Los asuntos puestos al despacho para la sesión ordinaria que esta tarde a las seis debe celebrar en primera convocatoria el Excelentísimo Ayuntamiento, son los siguientes:

Expediente de lactancia.

Informe de la comisión de Beneficencia sobre provisión por concurso de dos plazas de médicos especialistas.

Informes de ornato en instancias de don Pascual Ortiz y don José Botella.

Un expediente de quintas.

ba de una vez, por que yo no puedo hablarte de otra manera.

—Lo que has de decir es que tú tienes preferencia por ese nabo con patas que se llama don Cosme; que tu madre lo proteje y que...

—Yo no tengo preferencia por nadie. Yo quiero a Manolo y nada más.

—No me lo digas, porque me enciendes la sangre y no quisiera dar un que decir.

—Yo no nunca he ocultado lo que siento.

—¿De modo que no me quieres?

—Ya lo he dicho.

—Pero si Manolo sabe Dios si volverá.

—¿Y qué?

—Que si no vuelve...

—Cállate, porque parece que estás deseando todos su muerte.

—Natural. Si yo te quiero y él es el obstáculo que hay para mi cariño, no he de desear que se lo lleven todos los demonios del infierno?

—Calla, Salvador. No te había creído así.

Y la joven hizo un movimiento para soltar su brazo del de su compañero.

Durante algunos segundos permanecieron silenciosos.

Después dijo Salvador, pasándose la mano por la frente como si pre-

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veinte horas.—Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.—Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.—Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas. Diríjase Calle Terríjex 99.

Al público

Se compran toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle de Gerena, 3.

Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Pieles a 50 céntimos id. en el Beratillo de la calle Malsona ve núm. 13.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA
CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Casalejas, 1 bajo derecha.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de preliberados.

Especialidad en el arte podicuro (caillista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodríguez, 9.

Academia Hacienda

Oficinas cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

Lecciones

Prácticas de Francés e Inglés teneduría de libros, cálculos mercantiles y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y repaso de todas las asignaturas que constituyen la carrera de Profesor Mercantil.

Lecciones de solfeo y piano.

Precios módicos y convencionales.—

Razón en la imprenta de este diario.

Imp. Hijos de J. García

Plaza de San Juan, 5.—Alicante